

Termine

Mittwoch	7. März	Vereinsheim
Samstag	10. März	Jahreshauptversammlung im AVZ
Mittwoch	21. März	Vereinsheim
27. März bis 3. April 2018 Frühjahrestreffen in Zypern		
Mittwoch	4. April	Vereinsheim
Dienstag	10. April	Sozialsprechtage im Vereinsheim
Mittwoch	11. April	Frühjahrswandertag
Mittwoch	18. April	Vereinsheim
Mittwoch	25. April	Bad Füssing

FROHE OSTERN



Vorschau:

Freitag	11. Mai	Muttertagsfeier beim Brandtner in Dorf
Mittwoch	23. Mai	Fahrt ins Blaue
Freitag	25. Mai	Bezirksmeisterschaft im Kegeln



Herausgeber: Schriftführer des PV OG Aschach-Hartkirchen



Informationsblatt für Pensionisten

März – April

2018

Ob der Frühling bald kommt?



Liebe Pensionistinnen, liebe Pensionisten!

Zur Information! Bahnkarte! Die Fahrten mit der Bahn werden von der älteren Generation immer mehr in Anspruch genommen. Viele nutzen aber nicht die Vorteile, die wir Pensionisten haben. ZBsp. die Bahnkarte von den ÖBB, mit der man in ganz Österreich um 50% billiger fährt. Und sogar bei Auslandsreisen auch noch bis zu 15 % verbilligte Karten erhältlich sind. Man muss sich lediglich diese Karte für Pensionisten beim Hauptbahnhof in Linz um einen Preis von zZt. € 29,00 lösen. Sie gilt für ein Jahr.

Äußerst günstig fährt man auch mit der Westbahn oder Flixbus. Besonders wenn man sich über Internet die Fahrkarten bucht.

Das Thema „Abzocke“ bei älteren Menschen reißt nicht ab. Die neuesten Machenschaften der Gauner sind jetzt, dass sie bei Anruf sich als Polizisten ausgeben oder sich als „Doktor sowieso“ vorstellen und sich dadurch einen gewissen Respekt verschaffen. Also nicht darauf hereinfallen und bei so einem Vorfall sofort die echte Polizei rufen.

Herzlichen Glückwunsch!



Wir gratulieren unserem Ehrenvorsitzenden Fritz Leszczak zu seinem

90. Geburtstag

recht herzlich und wünschen ihm viel Gesundheit und dass wir mit ihm noch lange ein Glaserl Wein genießen können!



Maria und Siegfried Hagn feierten das schöne Fest der „*Goldenen Hochzeit*“! Wir gratulieren recht herzlich und wünschen ihnen viel Gesundheit und dass sie noch viele glückliche Jahre verbringen können.

Herzlichen Glückwunsch!



57 Mitglieder waren beim Tagesausflug zur Fa. Wenatex in Salzburg dabei. Nach der Präsentation „Gesundes Schlafen“ waren wir im Braugasthof in Berchtesgaden auf eine Schweinshaxe eingeladen.



200 Mitglieder vergnügten sich bei unserem Faschingskehraus im AVZ. Höhepunkt war wie jedes Jahr der Einzug der Musikkapelle Hartkirchen mit Bgm. Wolfram Moshammer als Stabführer. Die volle Tanzfläche sprach für die unterhaltsame Musik „Hermann und Christian“.

Zu ihren runden Geburtstagen gratulieren wir aufs Herzlichste!

60 Jahre	Wilhelm Lehner	65 Jahre	Kurt Brandstätter
65 Jahre	Susanne Keplinger	70 Jahre	Marianne Stögmüller
70 Jahre	Friedrich Wolfmayr	70 Jahre	Maria Perndorfer
70 Jahre	Gerhard Springer	70 Jahre	Anna Auinger
70 Jahre	Heinz Wurm	75 Jahre	Helmut Wiesinger
75 Jahre	Helga Hofer		

90 Jahre Friedrich Leszczak